

Deklarasi Anak Band Dengan Menggelar Festival Musik Say No To Drugs

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Jul 25, 2022 - 13:36



Mataram NTB - Bertempat di Lapangan Sangkareang Kota Mataram Wali Kota menghadiri acara Festival Musik

Say No To Drugs dalam rangka mengempayakan Bahaya Narkoba, Minggu(24/07/2022).

Hadir dalam kesempatan tersebut kepala Staf Narkotika Polresta Mataram,

Kepala BNN Kota Mataram, Kepala Dinas Pariwisata Kota Mataram dan Para Musisi Solidaritas Pekerja Musik NTB.

Dalam kesempatan tersebut Wali Kota Mataram menyampaikan permasalahan penyalahgunaan narkoba adalah masalah besar bagi setiap bangsa. Masalah yang ditimbulkan oleh narkoba akan terus menggerogoti bangsa dari hulu sampai hilir, dari generasi ke generasi dan menjadi ancaman terbesar bagi bonus demografi bangsa kita pada tahun 2030 nanti.

Lebih lanjut Wali Kota Mataram mengatakan betapa pentingnya masalah narkoba kalau tidak ditanggulangi maka bonus demografi penduduk akan menjadi beban bangsa. Generasi muda sebagai estafet perjuangan bangsa akan dirusak oleh narkoba. Hal ini menjadi ancaman serius terhadap eksistensi negara yang berdampak pada ketahanan nasional.

Bahkan pada tahun 2021 lalu pada peringatan Hari Anti Narkotika Internasional 2021, tema yang

ditetapkan adalah War On Drugs. Hal ini terutama ditujukan bagi generasi muda khususnya sebagai harapan bangsa agar dapat menjauhkan dan terhindar dari penyalahgunaan narkoba, melawan penyalahgunaan obat-obatan, dan penjualan obat secara ilegal.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini yang memberi hiburan kepada masyarakat sekaligus menyebarkan kampanye pencegahan penyebaran narkoba. Insya Allah, ke depan kesadaran masyarakat

akan semakin meningkat bahwa tidak ada keuntungan apa pun yang didapatkan dari penyalahgunaan narkoba." Ujar Wali Kota Mataram.

Tak lupa Wali Kota Mataram juga berharap kegiatan hari ini menjadi momentum bagi kita semua untuk lebih meningkatkan kewaspadaan serta mengajak segenap lapisan masyarakat untuk terus berperan aktif dalam program pencegahan dan penyalahgunaan narkoba di lingkungan masing-masing sehingga bisa terwujud Indonesia Bebas Narkoba."Tutupnya.(Adb)